

El STEC-IC con las Marchas de la Dignidad

 Domingo, 16 de Marzo de 2014 21:11:24

El próximo 22 de marzo está previsto la confluencia en Madrid de las múltiples Marchas de la Dignidad que en estos momentos se encaminan hacia la capital desde multitud de territorios del estado. Se confía en que la movilización marque un hito histórico sin precedentes. El STEC-IC estará presente en Madrid con una pequeña delegación al tiempo que estamos contribuyendo activamente a impulsar la convocatoria de actos unitarios de carácter reivindicativo en dicha fecha. Picando en la ilustración podrás informarte de las movilizaciones previstas en Canarias para el 22 de marzo. ¡Es la hora de tomar las calles! Más información: [Página web Marchas de la Dignidad](#)

Última actualización Martes, 10 de Junio de 2014 13:55:59